
  

 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 
 

 

OGGETTO: “Aumentare la capacità ricettiva dell’Ospizio Marino di Grado: rispondere alla 

domanda dei cittadini” 
 

 

La sottoscritta Consigliera regionale, 
 

CONSIDERATO che l’Ospizio Marino di Grado è una struttura privata accreditata che offre cura e 

accoglienza ad utenti che necessitino di riabilitazione specialistica per la quale si rende utile un ricovero 

avviando un percorso riabilitativo. 

RILEVATO che la suddetta struttura può ospitare fino a 59 utenti per la riabilitazione specialistica e 

dispone altresì di stanze di degenza con 20 posti letto di RSA; 

VISTO che, nonostante l’ottimo livello di prestazioni garantite, da tempo permangono due ordini di 

problematiche: 1) lunghi tempi di attesa per l’effettivo accesso dell’utenza alla struttura e 2) la difficile 

copertura di tutti i posti letto di RSA in quanto i Distretti al di fuori dell’area isontina di ASUGI faticano 

ad indirizzare pazienti verso la struttura; 

EVIDENZIATO che, a causa dei sopraddetti problemi non è adeguatamente sfruttata la capacità 

ricettiva di un importante complesso e che questa lacuna si ripercuote su cittadini in stato di bisogno; 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO, INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

per sapere se e come intende affrontare e risolvere le due problematiche di cui ai punti 1 e 2 citati in 

premessa. 

 
Laura FASIOLO 
 
Trieste, 09/05/2024 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


